
 

 

委員 地域・PTA部会の協議事項に「放課後児童クラブ」との記載があるが、そこから部会
委員を出してもらうのはどうか。 

 
教委育委員会 

備考欄に「協議内容に応じて、関係者の出席を求めることができるようにする。」と書
かせてもらっています。例えば、地域・PTA部会で通学路や緊急下校時体制について
協議をする際に、日頃見守りをしていただいているボランティアの方や住民自治協議
会の方などに入っていただくことが想定されます。同じように、放課後児童クラブに
ついて協議する際に、関係者の方に入っていただくことも考えられます。 

 
委員 米ノ庄の総務部会には、住民自治協議会の会長代理、コミュニティセンター長にお願

いをしたい。地域・PTA部会には、PTA役員から１人、会長経験者の中から１人を選
出したい。 

 
会長 地域・PTA部会の選出については、松ヶ崎も米ノ庄に倣ったらどうか。 

 
委員 校長先生と相談させてほしい。 

 
委員 来年度、米ノ庄小学校の PTA役員の選出方法が変わることが決まっているとのこと。

統合したら、また新しい選出方法になるかもしれないということをアナウンスしても
大丈夫か。 

 
教委育委員会 

PTA組織については、各校の PTA役員で項目ごとにリストアップしていただいたもの
を、突合させていきたいと考えています。例えば同じ部分はそのままで、違うところ
は調整していくといった形が良いのではないでしょうか。こちらから様式を渡すの
で、各校の PTAで各項目についてリストアップしていただきたいと思います。  

 
会長 PTAについては、令和８年度のスタートまでに決めておかないといけない。例えば、

「２年間は米ノ庄から、次の２年間は松ヶ崎から」など、様々な決め方があると思
う。時期を見ながら、固めていかないといけない内容である。 

 
委員 米ノ庄では、（PTAも含め）どのような組織においても、役員を字ごとで回してい

る。字から出さないといけないので、必ず決まる。PTA役員は来年度からは互選にな
ると決まっているらしい。統合校の PTA組織については、現在の保護者の方々で決め
ていただくのが良いと思う。 

 
教育長 

統合して活性化していった他の自治体の学校を見ていると、今回の統合で言えば、来
年度の中頃から「こんな学校作ります。」「こんなところに力を入れていきます。」とい
う教育目標などの周知を図っているように思います。また、例えば、校歌について子
どもたちと議論するなどして、子どもたちが積極的に取り組むと変わってくるように
思います。校歌を「変える」も「変えない」も選択肢のひとつです。今回の議論を見
せていただいていると、成功に向かっていると感じています。 

 
委員 地域・PTA部会のスケジュールを見ると、11月ぐらいから協議が始まっている。11

月頃に集まることになるのか。 
 
教委育委員会 

地域・PTA部会で PTA組織について協議をすることになっているが、その前にまずは
PTAの方だけで集まっていただいて議論をしていただくのが良いのではないかと考え
ています。 

 
委員 それについて、アクションをかけないといけないのではないか。 

 
教委育委員会 

教育委員会から、アクションをかけます。例えば PTA組織のことであれば、先程ご説
明させていただいたように、リストアップをしていただくための様式を、各校の PTA
にお渡しします。 

 
会長 これについても、学校長が関わりを持っておいていただく必要がある。 


